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市民文教常任委員会会議記録（概要） 

平成２８年２月２６日（金） 

 開  会 （午前９時０分） 

 
 

 
【議  事】 

 
○議案第２号「平成２７年度所沢市交通災害共済特別会計補正予算 

（第１号）」 

 【補足説明】 な し 

 【質  疑】 

荻野委員  共済会費収入が減額補正されているが、加入者数の実績について知りた

い。 

 

吉野交通安全

担当参事 

 

 現在、平成２７年度の途中であるため見込み数になりますが、交通災害

共済会加入者数は、中学生を含めた大人の人数として５８，２３５人を見

込んでいます。 

 

荻野委員  年度当初の見込み数はどれぐらいだったのか。 

 

吉野交通安全

担当参事 

 

 当初の見込み数は６７，９２７人です。 
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荻野委員  差引９，６９２人の減だが、要因は何か。 

 

吉野交通安全

担当参事 

 

 年々、加入者層が減少している現状がございます。加入者の７割近くを

自治会からの加入者が占めていますので、そういったところの報償額を増

やし、周知等もできる限り行い、加入者の現状維持に努めております。 

 

荻野委員  自治会からの要望はあるのか。 

 

吉野交通安全

担当参事 

 

 報償額を上げた時の話ですが、少し手間がかかるという声を耳にしたこ

ともありますので、そのことについて、対応をさせていただいたものです。 

 

 【質疑終結】 

 【意  見】 な し 

 
【採  決】 

 
議案第２号については、全会一致、原案のとおり可決すべきものと決す

る。 
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○議案第１号「平成２７年度所沢市一般会計補正予算（第７号）」 

当委員会所管部分（市民部） 

 

西沢委員 議案第１号市民部所管部分のうち、交通対策費について審査するにあた

り、西所沢駅周辺へ現地調査を行いたい。 

 

石本委員長 議案第１号市民部所管部分に関して、現地調査を行うこととしてよろし

いか。（委員了承） 

 

 休  憩 （午前９時４分） 

 （※休憩中に議案第１号市民部所管部分の審査のため、現地調査を行う。） 

 再  開 （午前１０時５分） 

  

 【補足説明】 な し 

 

 【質  疑】 

大石委員 消費生活センターでの市民対応時においては、カウンターでの対応では

プライバシーの問題もあり、相談室等が必要になるかと思うが、消費生活

センターが本庁舎へ移転することで、消費生活センターの事務室の面積は

現在よりも狭くなるわけだが、相談室等はどのように検討されているの

か。 
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前田市民相談

課長 

 移転後の消費生活センターの相談室については、現在の高齢者支援課の

奥にある個室に加え、事務室内にもパーテーションを設け、クーリングオ

フに係る書面の書き方をお伝えするといった対応も行う予定です。それで

も場所が不足する場合、現在市民相談課で使用している相談室は４室あり

ますので、こちらも共有していきたいと考えています。 

 

西沢委員  消費生活センターとは、独立行政法人国民生活センターの出先機関とい

う理解でよいか。 

 

濵中消費生活

センター所長 

 独立行政法人国民生活センターとは別であり、市の施設です。 

 

 

西沢委員  市の施設ということは、市民部の１つのセクションということか。 

 

濵中消費生活

センター所長 

 そのとおりです。なお、国民生活センターとのつながりについては、相

談の内容を国民生活センターへ情報提供し、集約された情報を各消費生活

センターが共有し、注意喚起等に活用しています。 

 

西沢委員  消費生活センター所長には、現在、再任用職員が就任しているのか。正

規職員が就任しているのか。 
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前田市民相談

課長 

 現在、再任用職員でない職員がセンター長です。 

 

 

大石委員  第３表債務負担行為補正のうち、市内循環バス運行に関する協定書に基

づく損失補償について、現状の契約先と選定方法を説明してほしい。 

 

吉野交通安全

担当参事 

 

 現状の協定先は西武バス株式会社です。選定方法については、これまで

の実績やインフラ整備の関連から、契約ではなく協定を結んでいるところ

です。 

 

大石委員 西武バス株式会社の１者に対して毎年度、協定を行うメリットは何か。 

また、ほかのバス会社との見積もり合わせはできないのか。 

 

吉野交通安全

担当参事 

 

 メリットにつきましては、市内の路線バスを西武バス株式会社が運行し

ていますので、そのための施設やインフラを共有化できることが挙げられ

ます。見積もり合わせについては、現状において西武バス株式会社による

運行について大きな支障や問題が発生していないことから、西武バス株式

会社と協定を結んでいきたいと考えております。 

 

石本委員  この協定書に基づく損失補償については、期間が平成２８年度までとな

っているが、平成２９年１月に（仮称）こどもと福祉の未来館ができるこ
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とにあたりところバスが乗り入れるという話になっていたかと思うが、運

行状況は変わってくるのか。また、福祉部とはどのような協議をしている

のか。 

 

吉野交通安全

担当参事 

 

 ところバスについては、福祉部と協議を行い、現在、運行しています新

所沢・三ケ島コースの一部を変更して乗り入れる予定です。実際の運用

は、変更について国の許可が必要になりますが、その前段として、現在、

今年度発足した所沢市地域公共交通会議に諮っているところです。 

 

小林委員  運行のコースや停留所については、施設の中となるのか。 

 

吉野交通安全

担当参事 

 

 福祉部との話では、施設の中を通るコースを考えているところですが、

どう回るかということについては、今後関係部署と協議していくもので

す。 

 【質疑終結】 

 【意見・採決保留】 

  休  憩 （午前１０時１７分） 

 （説明員交代） 

  再  開 （午前１０時１８分） 
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○議案第１号「平成２７年度所沢市一般会計補正予算（第７号）」 

当委員会所管部分（教育委員会） 

 

 【補足説明】 

内藤教育長  教育委員会の契約差金に係る一覧表を用意しましたので、よろしければ

配布したいと思います。 

 

石本委員長  資料を配布してよろしいか。（委員了承） 

 また、全議員へ資料を配布することとしてよろしいか。（委員了承） 

 

 【質  疑】  

大石委員  体育施設総務費について、北中運動場に係る用地購入であるが、契約の

相手方と購入費が当初見込みに比べて削減された理由について伺いたい。 

 

内堀スポーツ

振興課長 

 契約の相手方は西武鉄道株式会社です。削減理由については、当初、用

地の平米単価を１万２，０００円として見込んでいましたが、不動産鑑定

を行ったところ、１万５００円との鑑定結果になりましたので、その金額

に基づき契約したことで不用額が生じたものです。 

 

 【議案第１号当委員会所管部分質疑終結】 

 【意見・採決保留】 
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  休  憩 （午前１０時２４分） 

 （説明員交代） 

  再  開 （午前１０時２５分） 
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 ○議案第１号「平成２７年度所沢市一般会計補正予算（第７号）」 

当委員会所管部分 

 【意  見】 な し 

 【採  決】 

 議案第１号当委員会所管部分については、全会一致、原案のとおり可決

すべきものと決する。 

  

 散  会 （午前１０時２７分） 

 

 

 

 

 

 


